



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 54

DIFFUSION:
RELEASE: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 14 JUILLET 1980

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques au niveau supérieur de trois Albertains aux États-Unies.

Jim S. Nutt, âgé de 61 ans et originaire de Calgary en Alberta, présentement consul général à New York et commissaire aux Bermudes, fera partie de la Délégation du Canada à la 35ième Session de l'Assemblée générale des Nations Unies avec le rang d'ambassadeur spécial. Après la session, M. Nutt assumera les fonctions de consul général à Los Angeles. M. Nutt a reçu son éducation à Calgary et a gradué de Osgoode Hall, Université de Toronto. Il est entré aux Affaires extérieures en 1947, et a été affecté à l'étranger à Rio de Janeiro, à Washington et a occupé le poste de consul général à San Francisco. Avant son affectation à New York, M. Nutt était sous-secrétaire d'État suppléant à Ottawa.

Il remplace Raymond C. Anderson, originaire de Wetaskiwin, Alberta, dont la ré-affectation sera annoncée plus tard.

* * * *

Kenneth D. Taylor, âgé de 45 ans, également originaire de Calgary, est nommé consul général à New York avec accréditation simultanée à titre de commissaire du Canada aux Bermudes. M. Taylor (B.A. Université de Toronto, M.B.A. Université de Californie) est entré au ministère de l'Industrie et Commerce en juin 1959 et a depuis été affecté à l'étranger au Guatemala, Détroit, Karachi et Londres. Sa dernière affectation était comme ambassadeur du Canada en Iran. Il remplace Jim S. Nutt.

Les nominations de Messieurs Nutt et Taylor entreront en vigueur vers la fin de l'année.